



令和 5 年

# 12月の園だより



新富のぞみ保育園

寒さも徐々に厳しくなり、冬の訪れを感じる季節となりました。「〇〇をもらうんだ!」と、サンタさんからのプレゼントを心待ちにしている姿が見られるようになってきました。

今年も早いものであと一か月。クリスマスやお正月と楽しい行事が続きます。十分な睡眠と食事をとり、体調に気をつけてお過ごしください。来年もよろしくお願ひいたします。

## 【12月の予定】

15日(金) めろん組保育参観・クラス懇談会 10時～

(1時間程度を予定しています。各家庭2名まで参観できます。)

22日(金) 誕生会・クリスマス会

23日(土) 避難訓練

年末年始の休園

12月29日(金)～1月3日(水)

食育えほんのテーマ

「ケーキ」

## 【保育参観・クラス懇談会】

さくらんぼ組 1月18日(木) 13時45分～

いちご組 1月26日(金) 10時～

もも組 2月1日(木) 14時～

ばなな組 2月9日(金) 10時～

・1時間程度を予定しています。

・各家庭2名まで参観できます。

※めろん組英語であそぼう 1日(金) 20日(水)

※ばなな組トライル 1日(金) 8日(金)



## 【お願い】

\*夕方、日が落ちるのが早くなってきました。暗くなってくると、友達のお迎えの様子を見て、「おうちのひと、まだかな。」と不安になってしまう子がいます。帰りの支度や担任とのお話、伝達等が済み次第、速やかにお帰りくださいますようお願いいたします。また、遊具の使用は危険です。おやめください。

\*職場の異動等で緊急連絡先の変更がありましたら、職員にお知らせください。

\*フードのついた洋服やすそが広がったズボン、遊具に引っかかるなど危険をともないますので、着用はおやめください。

\*胃腸風邪が流行する季節となりました。下痢や嘔吐物の中には、たくさんの細菌やウイルスが入っている可能性があります。名古屋市健康福祉局の「社会福祉施設等におけるノロウイルス対策マニュアル」により、下痢や嘔吐物により汚れた衣服等は、感染予防のため、保育園では洗わずにビニール袋に密封してお返しします。

胃腸風邪においては、医師の許可があっても、様子次第で欠席をお願いする場合があります。発熱の有無にかかわらず、嘔吐の場合は通常の食事が食べられるようになってから、下痢の場合は普通便が出たことを確認してから登園していただくよう、ご協力をお願いいたします。